

# Sitzung 2018-07-25

Protokoll
Datum=25.07.2018
Zeit=18:00 - 19:33
Protokollant= Daniel S., Patrick
Redeleitung= Jannis bis 18:50, Tobias H. (ab 18:50)
Anwesende= Jonas H., Heiko, Kevin, Tim P., Daniel S., Matthias K., Jan B., Stefanie, Fabian D., Nadine, Patrick, Jannis, Tobias H.

## Post

- Grußkarte von Kevin

## Emails

- Autonome Tutorien sind ausgeschrieben
  - Tobias H. kümmert sich um Verbreitung des Beitrags auf Facebook
- Poststelle nur für geschäftliche Sendungen nutzen
- Typo3 Server des Dekanat ist komplett abgeschaltet

## Mitteilungen

- Das Bistro wird aktuell vom Schließdienst geschlossen, und damit auch der Lernraum darüber.
  - Der Schließdienst geht von einer Öffnung durch die Bistro-Mitarbeiterinnen aus.
  - Während der Vorlesungsfreien Zeit ist dies offenkundig schwierig.
  - Wir wurden gebeten, den Raum zu öffnen, wenn wir bemerken, dass der Raum geschlossen ist, bis eine bessere Lösung gefunden wurde.
- Mit dem neuen FBR können im Oktober auch die Mitglieder von LuSt und QSL neu besetzt werden
  - Wer daran Interesse hat, kann sich an den FBR oder die Gremien melden

- Dazu folgt noch eine E-Mail über fs@

# Termine

- 08.08. Nächste Fachschaftssitzung
- 13.09. möglicher GnoM-Termin No

# Rückblick

# Unterausschüsse & Gremien

## FBR

- FBR hat getagt
- Protokolle finden sich auf den interenen Seiten des Fachbereichs
  - [https://www.intern.tu-darmstadt.de/gremien/fachbereichsprotokolle/informatik\\_1/informatik.de.jsp](https://www.intern.tu-darmstadt.de/gremien/fachbereichsprotokolle/informatik_1/informatik.de.jsp)

# Aufgaben

# TOPs

## BP für Ticketsystem? (Claas, Heiko)

- Für das FIM-Ticketsystem könnte man ein BP anbieten
- Dieses Projekt soll explizit für Nichtfachschaftler\*innen sein
- Das Dekanat hat sich bereit erklärt, das BP in ihrem Namen anzubieten
- Das Projekt kann von zwei bis drei Fachschaftlerinnen *als Auftraggeberinnen* begleitet werden
  - Voraussetzung dafür ist ein beständenes BP

- Die Fachschaft soll außer den drei Auftraggeber\*innen keinerlei direkten Einfluss auf das Projekt haben

## Kaffeemaschinen/Alte Funken für Turnier leihen (Patrick)

- Der Jugger Darmstadt e.V. würde sich für ihr Turnier gerne die Kaffeemaschinen und die alten Funken leihen
- Termin ist 07.09. bis 09.09.
  - Das ist das Wochenende der MRMCD

Beschluss		
<i>Soll die Fachschaft dem Jugger Darmstadt e.V. die beiden großen Kaffeemaschinen und die drei alten Funkgeräte vom 07.09. bis 09.09. ausleihen?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
6	0	6

- Die Sitzung beschließt, die angefragten Gegenstände im genannten Zeitraum zu verleihen.
- Patrick kündigt dies auf fs@ an.

“

## Sonstiges

### FSS

- Es ist allgemein bekannt, dass FSS in letzter Zeit unterbesetzt war
- Daher soll Fabian D. in FSS aufgenommen werden
  - Damit gehen Rootrechte einher.
- Info: Johnny ist aus dem Ausland zurück
- Da die Sitzung in der vorlesungsfreien Zeit liegt, wird zur Umsetzung noch die nächste Sitzung abgewartet
  - Dort kann der Beschluss noch widerrufen werden

Beschluss		
<i>Soll Fabian Damken in das Fachschaftsserverteam aufgenommen werden?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
10	0	1

Die Sitzung beschließt, dass Fabian Damken ins Fachschaftsserverteam aufgenommen wird.

“

Revision #2

Created 17 October 2019 16:05:29 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by Kevin Otto